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通常総会を了えて
会長 川井 秀夫

風薫る5月 15日 。奈良市東向南町 女性センターにて平成十九年度の総会が開催さ

れました。先だつて 高橋 弘志 氏 (当 会員)の ご案内により、春日原始林のナギ群落

に関する特性、生態について研修会を実施 し、好評だったと存じます。

総会には出席者 22名 。 76名 の委任を頂き、無事終了した事をご報告申 し_Lげ ま

す。

今年度は中間期に当たりますが、退任 1名 の承認と定数補充のため新任幹事 2名が選

任されました。退任の方にはこれまでのご苦労を謝 し、今後もサポーターとして助力頂

きたいと思います。新任の方々には幹事会の一翼として大いにご活躍を期待 し、新風を

注入 して頂きたいものと考えております。

当会も発足後 7年 目を迎えました。曲折はありましたが、会員諸氏のご支援 とスタッ

フ各位の個性あるオ覚を発揮 していただき、基盤 も充実 したものとなり、多面的な活動

が機能する様になってまいりました。

特に助成金の面では各財団 (全労済・ 生協・ 損保・ 県 行政 )か ら社会活動に対する

評価の証 しとして認定され、市民権を得たものと確信 しております。

また、新 しい活動拠点として、県有林の古都景観保存法に基づ く里山・ 山林・ 竹林の

整備を佐保 奈良坂の地で取 り組む事になりました。既に現地調査に入 り、活動プラン

の作業を進め、今秋から本格的な活動を始めたいと考えております。

地の利も良 く、雑木林、未開の農地、柿・ 実梅の大木が象徴的で、楽園作 りの夢が広

がります。皆 さんの大人の居場所としてご参加をお待ちしております。

昨年も申 し上げましたが、①『人の和』いかに立派な会・ 組織であっても人が機能 し

なければ形骸化するばかりです。またその人の不足を補完 し合う、相互扶助も人と人の

連帯感から生まれます。②『創造する」常に挑戦する心を持 ちたいと思います。既成に

捉われず、どしどし提言・ 意見を述べて下さい。ここは競争社会でも縦社会でもありま

せん。③『行動する』こうと思えば勇気をもって行動 して下さい。必ず何か得るものが

ある筈です。一つの行動は百の理論より勝 ります。この三点を会の是として、今年も皆

さんとご一緒に実のある一年にしたいと思います。

今回、委任状の通信欄の中でご意見を頂戴 し、「会報誌の充実」「 ミニ座学の実施」

「 オプション プランの新企画J等 皆さんの声を極力反映する様努力 して参 りたいと考

えております。

それぞれが晩年になりました。どうか健康に留意され、価値観の違 う集団ではありま

すが、自然を愛するアイデンティティは共通のものであり、どこかで元気な顔をお見せ

下さい。今後ともよろしくご支援の程、お願い申し上げます。
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第 6回通常総会議事録

日時 :平成 19年 5月 15日 (火) 時間 :午後 1:00～午後 2:30

場所 :奈良県女性センター

当会豊島副会長の司会により定幻午後 1時より開催。出席 22名 、委任状 57名で総数

85名 の過半数に達し会は成立した事を宣言し、議長に西健吉、書記に大石門三を選出し

た。川井会長の挨拶後、局1紙議案の提案説明に入り、下記議案すべて賛成多数により議決

された。尚第 2号議案に第 7期事業予定で社会貢献事業で新たに「平城山里山林整備作業」

が追加提案された。また第 3号議案は期中でありますが、北紀英と森目京子の 2名が新幹

事として選ばれた。

記

第 1号議案 第 6期事業報告、会計収支報告承認の件

第 2号議案 第 7期事業予定、収支予算案承認の件

第 3号議案 役員退任の件及び役員新任の件

社会貢献事業 ‐r/―ス/―/平城膚・′θO η 報告    :
小嶺  敏勝

アースデイ平城京は、4月 29日、30日 の2日 間平城官跡資料館講堂と周辺広

場で開催された。(主体団体 WO法 人県民環境ネットワーク)

自然工作は遷都祭の中の、ものずくリゾーンで他の5団体と共に参加した。(凧

の会、山野草の会、備長炭風鈴等)

今回、動物のベンダントに限定したが終日、人の絶え間が無く行列も出来た。

このエベントには我々の会は初参加で有らたが、なら遷都祭と同時開催された

ため、遷都祭に3万人アースデイには4千入の参加が有り、パネルも他の30
環境団体と共に講堂に展示し PR効果も発分着らたと思じヽます。参加スタッフ

の皆様お疲れ様でした。

参加者 :樋日、斎藤、本郷、岩田利、勝田均、勝田緑、小嶺

奈良坂に讐ち 野辺あり柿若葉  川井 秀夫

活動拠点として新天地が生まれました。秋から本格活動が

始まります。間伐良し、開墾良し、植物・野鳥・昆虫観察良し

私は柿の大木に魅せられ、秋の旬が楽しみです。
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小田 久美子

10単
ン
程の小さい体から信じられないような金属質の高い声で「

"リ

サリ、チリチリチリ、スィプリリ、ピ

サルルー・・・」と字ではなかなか表せない複雑な鳴き声でよく囀 ります。 全身に細かく黒い

縞模様のあるこげ茶色の地味な―夫多妻の鳥で、渓流沿いで良く見られます。漢字では「鶴

鵜Jと難しい字を当てます。 1月 の「まほろばの路」高見川では、沢山の参加者が数固体

の姿と囀 りを楽しまれたと思います。

ところで仁徳天皇は別称を大鰐鵜天皇醐
゛
キノスメラミコト)と 云います。この天皇が

お生まれになった日、産殿に「ミミズク」が飛び込んで来ました。同じ日に生まれ

た武内宿禰の子の産屋には「ミソサザイ」

が飛び込んで来たので、父君の応神天皇

は瑞祥であると喜ばれ、それぞれの鳥の

名をとつて互いに交換し子供に名付けよ

うと、ご自分の子には大儀鵜尊(材ガ
゛
キバコト)

と名付けられました。 百舌古墳群の中の一

番大きい古墳を仁徳天皇稜とされていま

す。正式には大仙古墳と云いますが、又

の名を「百舌鳥耳原中稜←ス
゛
ミミハラナカバけキ

゛
)」

ともいつて堺市の地名にも残り、ここにも

鳥のモズの名があります。面積は世界最大でエシ
゛
フ
゜
卜のクフ王のし

゛
ラミッド(中国の奏の始皇帝稜

と並び世界三大陵墓の一つに数えられています。

★5月 12日 午前11時頃御所の畑のスモモの木の周りをミツ′ヽチがたくさん飛び回つていました。 どうし

たのかと思つて木を見たら(この頃信号機にびつしりつしているミツパチがテレビのニュースになりますが)枝と

葉に縦25cm位 横1 5cm位のミツパチのかたまりがありました。びつくり! !11日 の夕刊にこのかたまり

を「蜂球 (1まうきゅう)」といつて 新しい女玉蜂と働き蜂が「分蜂(ぶんぼう)」 して巣を見つける間で一時

的に集合する場所のようです。2日後畑に行つたら一匹も残つてなくてかたまりのあつた枝、業にミツパチの

巣のような形で白い物がつしてもヽました。議めてみたら全然甘くなくつてがつかり。あの蜂たちきつと巣にでき

るいい場所が見つか生 のかなと一人和んでいます。因みにこのミツパチはニホンミツパチという名のようす。

・5月 15日午後1時頃 庭のハッサクに大きくて黒ttして 後ろ羽に大きな白い紋がつもヽている蝶がき

ました。 とつてもその自が印象的できつそく検索したらモンキアゲ′tいう蝶でした。はじめてみましたもハツサ

クの花の蜜をさかんに吸つていました。(平城山での観察会でも見ました) (斎藤)

★ 生駒市の鹿ノ台住宅地の緑地帯にギンランの花が咲きました。(5月 初旬から中旬にかけて)マテバ

シイ・クヌギ。コナラの自然林の湿つた木陰の枯葉の中に20株位が花をつ|力Ctヽました。 (大寺)

★ (斑鳩より)5/17ゴイ鮮 初見.5/223盤『ヨシキリ竜田川で初見.

種をまιてる人がいました。ゴマを蒔しているそうです。自家用だそうで、香りが良いので外国のは

食べられなιそうです。(手間がかかるので自家用しか栽培しなくなつたそうで動
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